
                              Niederschrift 

über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates  Kludenbach vom 24.11.2018 

Beginn 11:30 – Ende 12:30 Uhr 

Der Ortsgemeinderat hat 7 Mitglieder. 

Anwesend waren: 

Unter dem Vorsitz von 

Walter Kuhn     Ortsbürgermeister 

Stephan Marx     Beigeordneter und Ratsmitglied 

Winfried Bauer    Ratsmitglied 

Andreas Dahl     Ratsmitglied 

Thomas Ewein     Ratsmitglied 

Gerd Kaufmann          Ratsmitglied 

Axel Konrad     Ratsmitglied 

 

Es fehlte entschuldigt:  Ratsmitglied Dahl 

Ferner anwesend:         Revierförster Prämaßing 

 

Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wurden  festgestellt, Einwände gab 

es nicht. 

 

Vor Eintritt in die eigentliche Sitzung fand unter Führung von Revierförster Prämaßing eine 

Waldbegehung statt. Dabei wurden in Abt. 2 und Abt. 3 ( Heck) ausführlich die 

waldbaulichen Ziele und Maßnahmen für 2019 besprochen, sowie die Auswirkungen des 

Borkenkäferbefalles erklärt. Der vorgesehene Brennholzeinschlag wurde reduziert und auf 

weitere Jahre gestreckt. Im Anschluss daran fand die öffentliche Sitzung des 

Ortsgemeinderates statt.  

 

                                                     Tagesordnung  

  1. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 

     Die Niederschrift der letzten Sitzung  vom 29.Oktober 2018 wurde einstimmig angenommen. 

 

2. Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2019 

   Nach dem vorgelegten Forstwirtschaftsplan für das Haushaltsjahr 2019 betragen die 

 

 Nettoerträge    20.750,00 €                    

 Nettoaufwendungen                                                        25.000,00 € 

   Es verbleibt somit ein Fehlbetrag von                                                           4.250,00 €. 



   Der Ortsgemeinderat stimmt nach Vortrag dem Forstwirtschaftsplan 2019 zu. 

  Maßnahmen, für die ein Zuschuss des Landes vorgesehen ist, dürfen erst begonnen werden, wenn              

die Zustimmung zum vorzeitigen Baubeginn vorliegt oder die Zuweisung bewilligt wurde. 

 

Abstimmungsergebnis:  einstimmig 

 

3. Verschiedenes 

 Ortsbürgermeister Kuhn informierte über die geplante und in 2019 auszuführenden   Restausbau     

mit schnellem Internet  in der Ortsgemeinde. Weitere Informationen werden am 11.123.2018 bei      

einem Termin in der Kreisverwaltung des Rhein-Hunsrück-Kreises bekannt gegeben. 

Sonstige Wortmeldungen gab es nicht. 

 

 

Kuhn, Ortsbürgermeister 

 

     

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

 


